

Dubai e India 11 Días. Primera

Desde
1187 Usd

ITINERARIO

Día 1º.- (MIE) DUBAI.

Llegada al Aeropuerto Internacional de Dubai o Sharja y traslado con asistencia por personal en destino. Nuestro personal esperara con un cartel tras pasar las formalidades de inmigración y equipaje. Para los vuelos llegando a T3 y T1 asi como en el aeropuerto de Sharja, la asistencia esperara en la salida del punto de encuentro.

Día 2º.- (JUE) DUBAI.

Desayuno. Tour día completo Dubai + Sharjah.

A primera hora de la mañana iniciaremos nuestro recorrido de Medio Día por la ciudad de Dubái, la primera parada será en la parte antigua de la ciudad, visitando el barrio de Bastakiya, el fuerte Al Fahidi, y el Museo de Dubái, donde podremos conocer la historia y cultura de esta nación. A continuación cruzaremos el Creek de Dubái con el "Abra", famoso taxi de agua, para visitar los mercados de las especies y del oro. Luego realizaremos una parada en la "Unión House", continuando hasta la Mezquita de Jumeirah. Luego atravesaremos la soleada playa de Jumeirah para ver así el lujoso hotel "Burj Al Arab". A continuación conduciremos a través de Sheikh Zayed Road, desde donde podremos apreciar los grandes rascacielos de la ciudad. Finalmente pasaremos por el Downtown de Dubái para una visita Panorámica, donde se encuentra la torre más alta del mundo, el "Burj Khalifa" junto al impresionante centro comercial Duba Mall.

Almuerzo no incluido.

Por la tarde saldremos para la visita de Sharjah, emirato próximo a Dubái. La primera visita que haremos será en la Universidad de Sharjah inaugurada en 1998. Desde allí nos dirigiremos a la "Rotonda Cultural" donde podremos hacer fotos de la Mezquita. Pararemos en el Blue Mall de Sharjah donde tendrán la opción de regatear en sus compras de oro, electrónica, etc.

Seguidamente visitaremos el Souq-Al-Masqoof, antigua parte de la ciudad que fue cubierta y sirve como zona de tiendas. Regreso a Dubai.

Día 3º.- (VIE) DUBAI.

Desayuno. SAFARI por el desierto en 4x4

Desayuno. Por la tarde excursión en vehículos 4x4 por el desierto. (6 personas por vehículo).

Cena incluida con espectáculo. (Durante Ramadan no se celebra espectáculo) Regreso a Dubai y alojamiento

Día 4º.- (SAB) DUBAI.

Desayuno. Por la noche, serán trasladados al Creek de Dubai desde donde saldrá el Dhow Cruise, barco tradicional árabe, para su cena privada mientras se recorre el Creek durante dos horas aproximadamente.

Día 5.- (DOM) DUBAI - DELHI.

Desayuno y Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Delhi. Llegada al Aeropuerto Internacional de Nueva Delhi. Alojamiento en el hotel.

DÍA 6º (LUN) DELHI/ SAMODE/ JAIPUR

Después del desayuno en el hotel, salida hacia Jaipur, en ruta almuerzo en EL impresionante palacio llamado Samode. Transformado en hotel, destaca su impresionante "Salón de los Espejos" (Durbar Hall). El palacio que data del siglo XVIII, de arquitectura Rajput-Mogol, consigue transportarte al pasado, por su belleza y el buen estado de conservación de que goza. Jaipur, Capital del estado de Rajasthan, fue construida en el siglo XVIII por el maharajá Jai Singh II. Conocida como ciudad Rosa, a pesar de que no siempre fue así, Jaipur fue planificada en torno a cuatro grandes avenidas: dos grandes calles paralelas la cortan en toda su longitud en tres franjas de igual anchura; otras dos calles discurren perpendicularmente a las anteriores, dividiéndola por tanto en nueve partes, los nueve barrios rectangulares de Jaipur que simbolizan las nueve partes del universo. Su floreciente comercio y sus industrias de tejidos y joyería, entre otros hacen de Jaipur una próspera ciudad.

Por la tarde, asistiremos a la ceremonia Aarti en el templo Birla.

Cena y alojamiento en el Hotel.

DÍA 7º (MAR) JAIPUR

Desayuno. Visita del Fuerte de Amber, que desde la carretera ofrece una imagen espectacular.

Este complejo palaciego se impone en lo alto de una colina al que subiremos a lomos de un elefante (cupo restringido) o en jeeps. Construido con areniscas y decorado con mármoles tallados que recubren suelos y paredes, recuerda al verlo la magnificencia con la que muchos maharajás solían vivir Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visitaremos el Palacio del Maharajá y su museo, el Observatorio Jai Singh todavía en funcionamiento y donde podremos observar la exactitud de los instrumentos pétreos construidos en el S. XVIII. Podremos contemplar la espectacular fachada del Palacio de los Vientos, convertido en emblema de la ciudad. Tiempo libre en el famoso mercado local "Bazaar Bapu". Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 8° (MIE) JAIPUR/ ABHANERI /FATEHPUR SIKRI/AGRA

Desayuno. Salida por carretera con destino Agra, visitando en el camino Abhaneri y sus monumentos medievales de los rajputs como el pozo Chand Baori y el Templo de Harshat Mata dedicado al dios Vishnu.

continuación por carretera para visitar la ciudad abandonada de Fatehpur Sikri, construida por el emperador mogol Akbar entre 1571 y 1585, en honor del santo Salin Chishti, Fatehpur Sikri constituyó la capital del imperio Mogol durante 14 años, tras los cuales tuvo que ser abandonada, lo que provocó una multitud de saqueos y robos, aunque a pesar de eso aún se puede contemplar su magnífica arquitectura que mezcla estilos mogoles e hindúes.

Almuerzo en restaurante local. Continuación a Agra, a la llegada visitaremos el Taj Mahal pudiendo disfrutar de las luces del atardecer que lo envuelven todo en un tono rojizo-rosado, formando un escenario mucho más idílico para poder contemplar este espectacular conjunto arquitectónico, considerado una de las 7 maravillas del mundo moderno. La ida y vuelta desde aparcamiento se hará en autobús electrónico.

Erigido entre 1631 y 1654 por Shah Jahan en memoria de su esposa Mumtaz Mahal, está construido en mármol blanco, en un estilo que combina elementos de la arquitectura islámica, persa, india e incluso turca. El monumento ha logrado especial notoriedad por el carácter romántico de su inspiración. Aunque el mausoleo cubierto por la cúpula de mármol blanco es la parte más conocida, el Taj Mahal es un conjunto de edificios integrados. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 9°.- (JUE)AGRA.

Desayuno. Salida para visitar el Fuerte de Agra, construido en piedra de arenisca roja, por el emperador mogol Akbar entre 1565 y 1573. Es un conjunto amurallado, que encierra en su interior palacios y edificios señoriales con estilos arquitectónicos que varían desde la complejidad de lo construido por Akbar hasta la simplicidad de lo construido por su nieto Shah Jahan y rodeado de un profundo foso que se llenaba de agua del río Yamuna. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visitaremos el ASRAM de la Madre Teresa. Cena y alojamiento en el hotel

DÍA 10° (VIE) AGRA/DELHI

Desayuno en el Hotel. Salida hacia Delhi A la llegada se procederá a visitar el Qutub Minar el monumento más antiguo de los que quedan en Delhi, pues su construcción se inició a finales del S. XII. Está declarado "Patrimonio de la Humanidad" desde 1993 Continuamos con la visita del Viejo Delhi, comenzando por el Raj Ghat, que es el monumento memorial en donde incineraron al Mahatma Gandhi, el Templo Sikh de Bangla Sabih, en donde observaremos el fervor con que los miembros de la Hermandad escuchan la lectura del Libro. Seguimos la visita con la Gran Mezquita Jamma Mashid, mandada a construir por el Sha Jahan se levanta casi en medio de la antigua ciudad (Old Delhi) construida en un pequeño alto. El orgullo musulmán prevalece en la mayoría del territorio hindú, sobre todo en la parte norte, marcando y recordando su antigua supremacía en gran parte del subcontinente, las conquistas logradas hacia los siglos XVI-XIX y su indudable influencia en el desarrollo de la cultura de la India. Desde uno de los extremos del patio principal de la mezquita, puede apreciarse el Fuerte Rojo de Delhi o Lal Quila en hindú, construido por el imperio Islámico en el siglo XVII. Continuación en rickshaw (carrito de bicicleta) por las abigarradas calles del popular barrio de Chandni Chowk y sumergirse entre puestos de adornos variados, comida con un intenso olor a especias casi indescifrables, zapatos, mochilas, gafas, vacas o cabras que se cuelan en las tiendas, todo ello bajo un desorden y bullicio constante e inquietante. Almuerzo en un restaurante local.

Continuaremos por el Nuevo Delhi, la ciudad que construyó Edwin Lutyens para ser la capital británica en el denominado estilo anglo-indio. La Puerta de la India memorial erigido en honor de los soldados fallecidos durante diversas guerras. Edificio del Parlamento, Palacio Presidencial, Ministerios..... Cena de despedida y alojamiento en el Hotel.

DÍA 11° (SAB) DELHI - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora convenida, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo internacional. FIN DEL VIAJE

EL PRECIO INCLUYE

En Dubai:

ASISTENCIA EN EL Aeropuerto de Dubai por Personal de RIDA, (EXIT POINT)

Traslado Aeropuerto/Hotel/Aeropuerto (tamaño del vehículo depende del número de participantes)

4 noches en régimen de alojamiento en habitación doble con desayuno buffet en el hotel.

Safari por el desierto con cena Barbacoa. Con Asistencia de habla hispana (sujeto a disponibilidad) o inglesa.

Visita día Completo Dubai (Antiguo/Moderno/Compras) con guía de habla hispana.

Visita medio Día Sharjah con guía de habla hispana.

Dhow Cruise con Cena Con Asistencia de habla hispana (sujeto a disponibilidad) o inglesa

Entradas donde se indica.

ITINERARIO SUJETO A ALTERACION EN BASE A LOS DIAS DE OPERACION DE LAS VISITAS

En India :

06 noches de alojamiento en pensión completa en los hoteles o restaurantes locales desde el desayuno del día 2º al desayuno del día 7º.

Asistencia por representante de habla hispana en Delhi a la llegada.

Traslados a la llegada / salida , visitas/ excursiones según el programa en vehículo con aire- a condicionado.

Guía acompañante de habla hispana para todo el viaje en circuito regular.

Subida en elefante o en jeep desde el aparcamiento hasta la entrada al Fuerte AMBER. Billete de ida y vuelta en autobús electrónico desde el aparcamiento hasta la entrada de Fatehpur Sikri .

Paseo en Rickshaw en Chandni Chowk .

Ceremonia Aarti en el templo Birla en Jaipur.

Billete Ida y vuelta desde aparcamiento hasta Taj Mahal en autobús electrónico.

Entradas a los monumentos.

Todos los impuestos gubernamentales aplicables a la fecha.

2 Botellas de agua mineral a diario x persona en el coche/autobús

EL PRECIO NO INCLUYE

Vuelo Dubai-Delhi

Tasa turística de Dubai, a pagar en destino.

Visado.

Cualquier servicio no detallado en el apartado "Incluye"

HOTELES DEL PAQUETE

PRIMERA

Dubai: Copthorne ó Sheraton Deira o similar

Delhi: The Leela Ambience o similar

Jaipur: Ramada Jaipur / Four Points Jaipur o similar

Agra: Four Points by Sheraton o similar

Delhi: Hotel Pride Plaza Aerocity o similar

A TENER EN CUENTA

Pasaporte con validez mínima de 6 meses que no tenga sello de Israel.
